

La République du Centre, 8 juin 2016

BEAUGENCY

## 500.000 € de l'État pour le projet Agora

C'est un coup de pouce très important que l'État a donné au projet Agora, porté par la ville de Beaugency. Dans le cadre des projets du Loiret porteurs d'économie d'énergie, le sénateur Jean Pierre Sueur est intervenu auprès de la ministre de l'Environnement, Ségolène Royal, pour défendre le grand projet bulgarien appelé Agora, l'un des plus importants du mandat de David Faucon, maire.

Et ce projet en avait bien besoin, compte tenu du contexte politique local. L'opposition municipale n'a eu de cesse d'attaquer la majorité sur ce thème, le jugeant dispendieux et inutile.

### Le financement en question

Le projet de l'équipe municipale est de créer un pôle social regroupant, en un seul lieu, l'intégralité des acteurs sociaux (services publics et associations). Une partie de cet aménagement sera dédiée à la Communauté de com-



QUARTIER. Le projet Agora doit faire évoluer tout le secteur

munes du canton de Beaugency (CCCB).

En parallèle, ce site continuera d'héberger une pépinière d'entreprises, principalement du secteur tertiaire, ainsi que le stockage de matériel pour la collectivité et certaines associations municipales. Suite à l'étude de faisabilité réalisée par l'assistant à maîtrise d'ouvrage, le groupement Florès-Atelier Méthode, il a été décidé de décliner cette vaste opération en trois phases: réhabilitation partielle de l'usine, réflexion de la maison Agora, aménage-

ment des abords. Afin de choisir trois candidats, un jury a été désigné, composé du maire David Faucon et d'élus, dont deux conseillers de l'opposition.

Joël Lainé (opposition) était intervenu en conseil pour en savoir plus concernant le financement du projet. Le maire a répondu que c'était en cours, qu'il y aura des aides : de la CCCB, dans le cadre du contrat ville moyenne; autres aides en attente de validation... Le marché d'assistance à maîtrise d'ouvrage confié

au groupement Florès-Atelier Méthode a été altéré au moyen d'un avenant, malgré six votes contre des membres de l'opposition. En attendant, le projet de réhabilitation du site de l'Agora se poursuit et arrive dans une phase concrète.

### Présentation du projet ce samedi

L'architecte a été désigné et les premiers plans pour ce qui concerne l'usine, sont parvenus. Plusieurs associations ont également travaillé sur plan à une nouvelle répartition des espaces entre les différents utilisateurs dans cet espace.

Afin de présenter les premières esquisses transmises par l'architecte, David Faucon invite les habitants à participer à la prochaine réunion de travail sur le projet Agora qui aura lieu ce samedi 11 juin, à 14 heures, à la Maison de la jeunesse, rue de la Fontaine-aux-Clercs, à Beaugency. ■

Hémard & Follin  
hemard.follin@beaugency.com